

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

TUNNELDURCHBRUCH

19.02.2016

- **Durchbruch des Tunnels Hirschhagen ist Meilenstein**
- **Abwesenheit von Minister und Staatssekretär ist peinlich**

WIESBADEN - „Wir freuen uns, dass es beim Bau der A 44 weiter vorangeht. Der Durchbruch des Tunnels Hirschhagen ist ein wichtiger Meilenstein bei der Vollendung des letzten Verkehrsprojekts der Deutschen Einheit. Dass sich bei diesem für die Region so wichtigen Ereignis mal wieder Verkehrsminister und Staatssekretär um die Teilnahme drücken, ist peinlich. Es ist aber bezeichnend für die Politik der Grünen gegen Infrastruktur und die wirtschaftliche Entwicklung unseres Bundeslandes. Mit subventionierter Windkraft und dem Kampf gegen Infrastruktur als einzige Themen ist Al-Wazir eine Fehlbesetzung im Amt des Wirtschafts- und Verkehrsministers“, erklärte der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
